LeTélégramme.com

ARCHIVES

Canoë-kayak : les nouvelles ambitions

29 novembre 1996

Sorti de ses bouillonnants remous internes, le club de canoë-kayak de Quimper-Cornouaille est désormais placé sous la présidence de Maïna Postic. Une jeune étudiante à Rennes, habitant Quimper, qui se fait fort, assistée de dirigeants motivés, de placer le club à sa vraie place, tout en offrant les meilleures conditions d'accueil et de formation aux licenciés. Et cela a bien démarré pour le CCQ! La semaine dernière, la descente du Trieux (un incontournable classique haut de gamme) a souri à la jeune Catherine Guiavarc'h, troisième toutes catégories et première juniors dames. Un beau symbole pour ce nouveau départ, coloré d'une autre victoire, en minimes garçons cette fois, enlevée par Fanch Bihan, qui confirme ses beaux résultats de la saison passée. Autre bonne nouvelle pour ce club qui attend avec impatience l'échéance du 22 décembre avec la course du moyen-Ellé aux Roches du Diable, la venue d'un important sponsor qui permettra de mettre un matériel performant à la disposition des jeunes. Le nouveau bureau Présidente, Maïna Postic; vice-président, Jean-François Guiavarc'h; secrétaire, Samuel Guichard; adjoint, André Cariou; trésorier, Thomas Hébert; adjoint, Mathieu Guiavarc'h. Contact club : 02.98.52.15.79, ou 02.98.90.71.92. Catherine Guiavarc'h en pleine action sur le Trieux.

© Copyright Le Télégramme 2009

1 sur 1 07/04/2013 13:59